
Pièces 4 Pièces

Superficie 105 m²

Référence n713

Prix 660 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - estienne d'orves :  en avant-dernier étage, exceptionnel 4 pièces traversant

avec une belle terrasse de 20 m² et une véranda. L'appartement a été entièrement

rénové  avec  des  matériaux  luxueux  et  de  qualités.  Composé  d'une  vaste  entrée

avec placards  et  rangements,  grand séjour  avec cuisine  américaine  aménagée et

équipée haut  de gamme,  le  tout  donnant  sur  la  belle  terrasse de 20 m²,  2  belles

chambres,  dont  une  parentale  avec  sa  salle  de  bains  avec  balnéo/toilettes  et

douche,  bureau,  nombreux  placards  et  rangements,  buanderie,  véranda,  salle

d'eau avec wc. Appartement traversant et ...

Nice - estienne d'orves: on the penult  to last  floor,  exceptional  4 room apartment

with  a  beautiful  terrace  of  20  sqm  and  a  veranda.  The  apartment  has  been

completely  renovated  with  luxurious  and  quality  materials.  Composed  of  a  large

entrance  with  cupboards  and  storage,  large  living  room  with  high-end  fitted  and

equipped  open-plan  kitchen,  all  opening  onto  the  beautiful  20  sqm  terrace,  2

beautiful  bedrooms, including a master bedroom with its bathroom with spa/toilet

and  shower,  office,  numerous  cupboards  and  storage  space,  laundry  room,

veranda, bathroom with wc. Bright and crossing ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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